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.CÀUENA NITINICIPAI, DE VEREADORES.
Bancada do Movimento Democrático Brasileiro

LAVRAS DO STTLIRS
Email:

Fone: (55) 3282-2094

SENHOR PRESIDENTE,

A Vereadora que a este subscreve, solicita após dada ciência ao

Plenário na forma regirnental, que seja encaminhado ao Poder Executivo - Secretaria Municipal
de Assistência Social, o seguinte Pedido de Informação:

"Se já tiveram início as obras de reforma ou construção, aprovados
pelo Conselho Municipal de Habitação para pessoas atendidas pela Assistência Social, caso a
resposta seja negativa, qual a previsão de inicio.

JUSTIFICATWA: Veúo acompanhando esta pauta que é de

extrema importância, pois moradia digna é um direito do cidadão. Sou sabedora que existe uma
grande demanda, mas estou convicta que após análise do Conselho e estabelecido os próximos
comtemplados deve haver uma prioridade nas obras.

Solicito que seja dada urna atenção especial na questão destas obras
já previstas, analisadas e aprovadas pelo Conselho Municipal de habitação, pois as farnílias
aguardam ansiosamente por uma habitação digna e acolhedora.

Sala "Severino Silveira" daCàmara de Vereadores de Lavras do Sul,
8 de março de2023
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